

### 3月25日 3 糸満地区 防犯グッズ寄贈



糸満地区防犯協会八重瀬支部(仲里一夫支部長)は、こちんだこども園とあらしこども園に、LEDライト等の防犯グッズを寄贈しました。

仲里支部長は「子どもたちの安全のために役立ててください」と手渡しました。

糸満地区防犯協会八重瀬支部(仲里一夫支部長)は、こちんだこども園とあらしこども園に、LEDライト等の防犯グッズを寄贈しました。

### 3月19日 11 【伊覇】信号機を設置



信号機のなかった字伊覇の「畑屋ぶぶか」「ヤマト運輸」前の交差点に、車両用と歩行者用の信号機が設置され、3月19日に点灯しました。

当該交差点は、かねてより交差点利用者から信号機設置の要望が寄せられており、今回の信号機の設定によって、より安全な交差点通行の実現が期待されます。



### 3月22日 3 町体育協会表彰



#### 【野球:永山さん、上原さん】【重量:岩崎さん】



写真=前列左から、岩崎さん、永山さん、上原さん

スポーツで優秀な功績を収めた町内の個人・団体を表彰する令和5年度八重瀬町体育協会表彰式が町役場で開催され、町内から3名の競技者が表彰されました。表彰者は以下のとおりです。

- 永山大貴さん……軟式野球の第77回国民体育大会(いちご一会とちぎ国体2022)で優勝
- 上原龍二さん……体育大会の軟式野球競技で、町代表16回(2008~2023年)、島尻郡代表11回(2013~2023年)出場
- 岩崎宇希さん……第37回全国男子中学生ウエイトリフティング選手権大会で優勝

### 4月8日 11 いかのおすしで 身を守ろう



糸満警察署と糸満地区防犯協会は、町内小学校の新一年生へ防犯文具「いかのおすし」クリアファイルを寄贈しました。

「いかのおすし」は、「知らない人についていかない」「知らない人の車にのらない」「おおごえを出して、すぐににげる」「しらせる」を意味する標語です。

糸満警察署と糸満地区防犯協会は、町内小学校の新一年生へ防犯文具「いかのおすし」クリアファイルを寄贈しました。

### 4月8日~12日 11 民生委員・児童委員 活動強化週間でPR



毎年5月12日~18日の民生委員・児童委員活動強化週間の一環として、八重瀬町民生委員児童委員連合会は、町内の4小学校で朝のあいさつ活動を実施し、身近な相談役であることをPRしながら、子どもたちの登校を見守りました。

毎年5月12日~18日の民生委員・児童委員活動強化週間の一環として、八重瀬町民生委員児童委員連合会は、町内の4小学校で朝のあいさつ活動を実施し、身近な相談役であることをPRしながら、子どもたちの登校を見守りました。

### 2月5日 4 【書道コンクール】



#### 町内の小中学生6名が入賞し、表敬訪問



令和5年に開催されたJA共済全国小・中学生書道沖縄県コンクールと全日本小学生・中学生書道紙上展において、優秀賞などを受賞した町内の児童・生徒6名が新垣町長と諸見里教育長を訪れ、受賞の喜びを報告しました。

- 第51回JA共済全国小・中学生書道県コンクール/半紙の部・優秀賞:金城杏さん(白川小6年)
- 第17回全日本小学生・中学生書道紙上展/全国各学年のベスト100:新垣百合子さん(白川小1年)、仲村美海さん(白川小5年)、伊福成道さん(具志頭小5年)、仲間陽菜さん(東風平中2年)、仲本琴菜さん(具志頭中3年)、優秀指導者賞/金城翔山先生(2年連続受賞)※学年は令和5年当時のものです。

### 3月27日 15 南の駅やえせで桜の植樹 沖縄伊藤園が地域へ呼びかけ



株式会社伊藤園が全国各地で桜の植樹と保全活動を行う「お~いお茶『わたしの街の未来の桜』プロジェクト」の一環として、株式会社沖縄伊藤園が町観光物産協会、FC琉球の選手、港川キッカーズ子どもたちへ呼びかけ、ヒカンザクラ10本を南の駅やえせに植樹しました。

### 3月28日 17 ハワイから首里城復興願い 県系3世ヘンリーさんが寄付



ハワイ在住で祖父母が旧東風平村出身の県系3世ヘンリー・イサラさん(91歳)は、首里城復興を支援したいとして、今年2月にハワイを訪れた八重瀬町海外移民調査団の新垣教授(沖縄キリスト教学院大学)に2千ドル(約30万円)を託しました。託された寄付金は八重瀬町を通して、首里城復興へ充てられます。

ハワイ在住で祖父母が旧東風平村出身の県系3世ヘンリー・イサラさん(91歳)は、首里城復興を支援したいとして、今年2月にハワイを訪れた八重瀬町海外移民調査団の新垣教授(沖縄キリスト教学院大学)に2千ドル(約30万円)を託しました。託された寄付金は八重瀬町を通して、首里城復興へ充てられます。

### 3月28日 4 東風平星が県予選突破 全国大会出場へ



学童軟式野球の最高峰として知られる高円宮賜杯第44回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメントの県予選決勝は、東風平星が大里シャークスと接戦の末、6-4で逆転優勝し、8月の全国大会への切符を獲得しました。



町長へ優勝報告する東風平星のナインら

### 3月8日 11 支え合い委員会「研修会」 ~災害に強い地域づくり~



支え合い委員会研修会~災害に強い地域づくり~(主催=町社協)が町中央公民館で開催され、約50名の支え合い委員が参加し、住民主体の防災活動について理解を深めました。糸満市の西崎ニュータウン自治会が組織する「自主防災会」の防災アドバイザーとして活動する古我知進氏を講師に招き、同自治会での自主防災会の設立経緯や活動事例等を教わりながら、地域における自主防災組織の重要性を学びました。

